

Por
Victor H. Pinzón P.
Gerente General
Cooameva

Propósitos con todo el valor

Con el firme compromiso de transmitir los beneficios que la solidaridad ofrece, Coomeva continuará concientizando a la sociedad sobre la importancia de practicar los valores éticos.

Para los responsables del direccionamiento estratégico y la administración de la Cooperativa resulta satisfactorio llegar al final del presente año, encontrando que el esfuerzo que se viene realizando por contribuir a concientizar a la sociedad colombiana sobre la importancia de poner en práctica valores éticos, está comenzando a generar un cambio en el que todos debemos involucrarnos para poder llevar a la realidad ese país en el que todos queremos vivir.

A primera vista, semejante propósito parecería una utopía. Sin embargo vale la pena recordar que desde siempre el movimiento solidario se ha caracterizado por abrir espacios que generen alternativas que permitan una vida digna en la que es posible alcanzar las metas más altruistas, y que a pesar de los graves problemas que afronta el mundo de hoy, el cooperativismo ha respondido con su ideología y con hechos al bienestar de las sociedades de nuestra aldea global.

Ahora, cuando todo el país está pagando de contado los desajustes generados por un

entorno económico y social que distorsionó sus valores más arraigados, no queda otra alternativa que replantear el de rumbo, comenzado a ejercitar esquemas en los que la solidaridad, bien entendida, sea la brújula de un devenir caracterizado por la ética.

Son grandes los objetivos que alientan el esfuerzo que hace Coomeva por el bienestar de sus asociados y por Colombia, sus resultados así lo demuestran. El crecimiento y el nivel de competitividad que se han logrado no habrían sido posibles sin la participación de sus asociados en una democracia vigorosa y participativa, respaldada por sus valores empresariales: honestidad, solidaridad y servicio.

Este ejemplo demuestra que la transformación del país sí se puede lograr, por ello Coomeva continuará liderando acciones en este campo, con el convencimiento de que un buen desempeño social y económico no se puede dar en el vacío de valores solidarios, pues en ellos se encuentra la inspiración que hace posible nuestra razón de ser. Y para que la solidaridad sea posible, es necesaria la



Semejante propósito parecería una utopía, sin embargo el cooperativismo ha demostrado su capacidad de hacer realidad las metas más altruistas.

democracia: esa forma de vida que con sus principios morales sustenta la base firme para que perduren las obras

de las sociedades. Próximamente, nuestra Cooperativa convocará a sus asociados para que elijan a sus representantes a la Asamblea General de Delegados, máximo organismo de Coomeva. Por ello les invitamos a todos a ejercer su derecho democrático de elegir y ser elegidos, comprendiendo que de su participación depende nuestro buen futuro y el de nuestras familias.

Deseamos a todos los asociados y sus familias un final de año en paz y nuestros mejores deseos por que en 1999 acerquen, con el ejercicio de la ética y la solidaridad, todas sus metas. ☺